

卸売場からの荷の引き取り、
買出し客への引き渡しをどう
やるのか、何も決まっていな
い中で、一年後の開場といっ
つのはものすごく不安だ。

開場してから一ヶ月あまりで
年末で、年商の2、3割をこ
の時期だけで商う業種もある。
年末までに新市場の運用が軌
道に乗るとは思えない。

引っ越しは4日間では出来ない。

予定の移転期間ではとて
も間に合わない。

オリンピックのためにこの時期までに
移転しなければいけないと言うが、1
00年使う市場がそれに左右されるべ
きではない。

一ヶ月後に年末商戦に入る。ひまな
時期に変更して欲しい。

市場がオリンピックに左右されることはない！



東京新聞11/26付より

重量で床が抜けてしまうか
らと活魚水槽の容量を1ト
ン未満に制約された。

年末でなく暇な時期に変更して欲しい！



移転には2トトラック九千数百
台が必要との試算もある。とて
も間に合わず、商売を始められ
ない業者が必ず出る。

駐車場棟は高さ制限によって
3ト車以上は通れなくなる。

11月7日で本当に大丈夫
なのか、不安だ。

ダンベと室外機置場の距離
が遠く、所与の性能が発揮
できるのか心配だ。

店舗が狭く新設が義務づけられたシン
クなどを置くスペースが不足している。

新交通ゆりかもめを利用す
ると運賃が往復720円も
かかる。

